

わ く わ く

WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

春爛漫～空高く、舞い上がれ～



例年になく桜の花が残る10日、正門前の桜の下でクラス写真を撮りました。

どの子の笑顔も大変素敵で、いつまでもこの笑顔を見たいなあと思いました。

この後、理科の学習で深原公園に行き、草花や生き物の観察をしました。公園では、早くもたくさんのこいのぼりが泳いでいて、とても気持ちよく過

ごすことができました。このこいのぼりのように、子供たちが空高く、大きく成長していくことを願いました。

19日(金)の授業参観は



4年生に進級して初めての授業参観は、社会科の授業を予定しています。

3年の社会科では、主に自分の住む地域を学習していきましたが、4年では都道府県に学習範囲を広げていきます。

先日、算数の「大きな数のしくみ」の授業で、地図帳の資料を使って授業をしたところ、子供たちはとても熱心に学習に取り組みました。

そこで、子供たちが調べた都道府県についてまとめたことを、19日に発表できたらいいなと考えています。

※今回は裏面もご覧ください

《自己紹介クイズ～わたしはだれでしょう？～》

前号の続きです。答えは、お子様からお聞きください。

①自分のことをおもしろいと思っています。
②好きなおかしはじゃがりこです。
③あつ森とスプラ2が好きです。
答え()

①夏が大好きです。
②しょう来の夢をもつてます。
③三原色が大好きです。
答え()

①ねこが大好きです。
②むらさきが大好きです。
③好きなフルーツはメロンです。
答え()

①黒と白が大好きです。
②大好物はいちごです。
③好きなキャラクターはポチャッコです。
答え()

①バスケットが大好きです。
②カレーが大好きです。
③毎朝6時におきます。
答え()